



**Nombre de alumno: Noel de Jesús López Albores**

**Nombre del profesor: Pedro Alberto García López**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico**

**Nombre de la materia: método de diseño**

**Grado: 1er cuatrimestre**

**Grupo: A**

**Comitán de Domínguez Chiapas**

**PASIÓN POR EDUCAR**

## Paradigma arquitectónico

Un conjunto de conocimientos y creencias que forman una visión del mundo.

Debe atraer la atención mediante la estética de sus formas, provocando un placer, y crear belleza para legarla a la humanidad.

Un ejemplo de un paradigma arquitectónico sería el BURJ KHALIFA.

El sistema de la torre utiliza núcleos de hormigón armado de alta resistencia en cada columna con lo cual se alinean los núcleos centrales de todas las columnas para lograr una estructura sin momentos y con mayor resistencia a la torsión que la fuerza del viento pueda llegar a ocasionar.

La estructura del edificio está compuesta por hormigón armado hasta la planta. Desde dicho piso, las plantas están echas de acero, haciéndolas más ligeras. La composición del concreto ha sido cuidadosamente estudiada y verificada para garantizar la indispensable resistencia mecánica a las adversas condiciones climáticas.

